

Boletín Informativo

Boletín No. 1 · Santo Domingo, R.D. · Mayo 2016

Fechas importantes



- 15 de mayo: Elecciones 2016.
- Semana de evaluaciones en los grupos: última semana de mayo.
- Entrega de evaluaciones en los grupos: primera quincena de junio.
- Fin de año escolar 2015-2016:
 17 de junio.
- Inicio del Campamento 2016:
 20 de junio.
- Fin del Campamento 2016: 15 de julio.
- Paseo de empleados de fin de año escolar: 16 de Julio.
 - Entrada de vacaciones del personal administrativo:
 10 de Agosto.
- Entrada de vacaciones del personal pedagógico: 17 de Agosto.
- Inicio del año escolar 2016-2017:
 22 de Agosto.

Curso de Danza

La Escuela Nacional de Danza (ENDANZA) seleccionó 12 niños/as para recibir clases de ballet impartidas los sábados. Al final de un periodo de prueba de 3 meses los/as niños/as que tienen las mejores condiciones podrán quedar integrados definitivamente en la Escuela.

Entrega de donación del Scotiabank

Lissa Jimenéz, Gerente de Relaciones Públicas del Scotiabank, y Ana Abreu hicieron entrega a Nelia Barletta y Elisabeth de Puig de una donación que se enmarca dentro del programa lluminando una mañana del Scotiabank.

Campaña de sensibilización anti piojos

El 15 de abril, el personal de la Fundación, así como madres de Villas Agrícolas lavaron, trataron y peinaron más de 150 cabezas de niños, niñas y adolescentes. Se distribuyeron folletos con recomendaciones para luchar contra los piojos a todas las familias. La jornada fue muy exitosa gracias a la dedicación de todo el personal y de la comunidad.

Campaña Save the Children

En ocasión de la campaña electoral, la ONG Save the Children ha organizado una campaña publicitaria sobre los Derechos de la Niñez. Seis niños/as de la Fundación han sido escogidos par participar en la filmación de un video promocional destinado a compartir con los candidatos los problemas que afectan a los niños, niñas y adolescentes.

Taller redes Sociales

Los días 20 y 22 de abril, Liliana Díaz, psicóloga, y Kendrick Melo, encargado de informática, impartieron un taller sobre las redes sociales para crear conciencia y asegurar un buen manejo de las redes por los/as niños/as.

Cursos de manualidades

Frente al éxito del primer curso de manualidades ofrecido a mujeres de Villas Agrícolas, por Escolástica Sierra los martes en la tarde, se abrió un nuevo curso los lunes a las 3.00 PM. Con el acompañamiento de la psicóloga Siria Feriel, el curso es un espacio donde las mujeres pueden compartir los problemas que las aquejan y buscar soluciones.

Niños/as de Preescolar

Para el año escolar 2016-2017, veinte niños/as de 5 años pasarán a primero en escuelas públicas del sector según el acuerdo firmado entre la Fundación y el Ministerio de Educacíon (MINERD). Los/as demás niños/as tienen menos de 5 años y deberán repetir el Nivel Inicial. Ocho padres han elegido inscribir sus hijos e hijas en la Escuela Club Doce Juegos, los demás serán inscritos en la Escuela España, porque sus padres prefieren la tanda extendida.

Techo/Huerto

Para aprovechar el techo y mejorar el funcionamiento de nuestro huerto urbano en azotea, se ha reforzado la escalera y colocado cerámicas en la parte trasera del techo para poder utilizar esa área en otras actividades.

Yoga

Elaine Mcglaughlin, nueva voluntaria, ofrece clases de yoga a la comunidad y a nuestros empleados. Las clases son impartidas los miércoles a las 5:30 PM en la azotea.

Agenda escolar por las elecciones 2016

La Fundación mantiene su agenda de trabajo. En estos días se realizarán algunas elecciones internas con los niños/as y adolescentes a fin de ayudarles a comprender los procesos electorales.

INFOTEP

El inicio de los cursos de Mercadeo y Visitador Medico será el 27 de abril. El inicio del curso de Informática tendrá lugar el 3 de mayo.

Clínica para pruebas nacionales

A partir del sábado 7 de mayo de 9:30 AM -12:00 PM se iniciarán clínicas de preparación para las pruebas nacionales de octavo para estudiantes de Villas Agrícolas. Se impartirán cursos de Matemáticas y Lengua Española.



TEMA DE LA QUINCENA Campaña "Un país para la niñez"

Les invitamos a compartir con sus amistades el video de la Fundación Abriendo Camino a través del link:

https://www.youtube.com/watch?v=RjMWZwSfcMI

#TamosEnNiñez

La Coalición de ONG por la Infancia hizo un la ciudadanía para ejercer el voto informado en las venideras elecciones por aquellos candidatos que se comprometan a invertir en la niñez del país.

como cuáles son incluidas en los planes de gobierno.

La ciudadanía puede hacer seguimiento al ranking de los candidatos a través de la Web

La campaña incluye la Agenda #TamoEn-Niñez, que desarrolla los 10 temas prioritarios que cualquier nivel de gobierno debe garantizar para lograr que la niñez del país supere la pobreza que padece el 47% de esta población.

Un País para la Niñez registra las declaraciones que los candidatos a la Presidencia del país realicen durante la campaña, e informa a la opinión pública quién de ellos hace las propuestas más adecuadas para la niñez, así como cuáles son incluidas en los planes de gobierno.

La ciudadanía puede hacer seguimiento al ranking de los candidatos a través de la Web www.unpaisparalaninez.do, donde se muestra qué candidato lleva la delantera en esta carrera por la niñez.

La Coalición de ONG por la Infancia está conformada por 31 organizaciones nacionales e internacionales de la sociedad civil, que desarrollan acciones de co-responsabilidad para el respeto, protección y cumplimiento de los derechos humanos de niños, niñas y adolescentes que viven en el país.



El 47% de la niñez en República Dominicana se encuentra en la pobreza

Testimonio

Nombre: Yusleiqui Armas Edad: 44 años Nacionalidad: Cubana Puesto en la FAC: Facilitadora

Soy facilitadora de la Fundación Abriendo Camino desde agosto del 2015. Estoy en el país hace alrededor de 3 años, llegue sin documentación y esto me perjudico en el marco laboral. Tuve que trabajar en diferentes áreas que no era educación, con el tiempo obtuve empleo en un colegio bilingüe pero fue de manera temporal ya que carecía del idioma inglés. Mientras trabajaba en otro colegio privado, recibí una llamada de la Fundación Abriendo Camino, donde actualmente imparto clases de nivelación para los grados de 3ro a 6to.

Debo manifestar que he experimentado una experiencia inigualable durante este tiempo, ya que trabajo con niños de conducta muy inadecuada y sumamente difícil. Realmente nunca había experimentado esto, los primeros días fueron

bastantes fuertes para mi, cuando me acostaba a dormir solo pensaba en el grupo de niños/as que me había tocado y planificaba estrategias de trabajo para aplicarlas en el aula. Hasta que un día me dije "Nadie es más fuerte que yo" y empecé a ver las cosas diferentes, me empoderé y tracé nuevos esquemas

En este momento siento suma satisfacción conmigo misma ya que mis niños/as me quieren, han mejorado su conducta y aprendizaje.

Puedo decir que la Fundación Abriendo Camino, realiza una gran labor y merece el nombre que lleva. A pesar que los niños, niñas y adolescentes a los cuales se le brinda servicio viven en una zona muy marginada, con familias disfuncionales, en suma pobreza y con carencia de valores, la Fundación Abriendo Camino les ayuda y les brinda las herramientas necesarias para sacarlos a flote.



Yusleiqui Armas, facilitadora de la fundación.





Calle Evaristo Mejía #165, Villas Agrícolas. Santo Domingo, República Dominicana.

809-681-1269

www.abriendocamino.org.do



Fundación Abriendo Camino



@fundacionabriendocamino